

ABSTRAK

Muhammad Satria. Nim: 105261105720 Judul Skripsi: *Strategi Pasangan Suami Istri Yang Tidak Sekufu dalam Membina Keluarga Sakinah (Studi Kasus di Kelurahan Lampa, Kecamatan Duampanua Kabupaten Pinrang*. Prodi Hukum Keluarga (Ahwal Syakhshiyah) Pembimbing I: Abbas dan Pembimbing II: M. Chiar Hijazi.

Penelitian ini membahas tentang Strategi Pasangan Suami Istri yang Tidak Sekufu dalam Membina Keluarga Sakinah di Kelurahan Lampa Kecamatan Duampanua Kabupaten Pinrang. Adapun pokok masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Pengaruh kufu dalam mewujudkan keluarga sakinah perspektif tokoh agama di Kelurahan Lampa, Kecamatan Duampanua, Kabupaten Pinrang, 2) Strategi pasangan suami istri yang tidak sekufu dalam membina keluarga sakinah di Kelurahan Lampa, Kecamatan Duampanua, Kabupaten Pinrang.

Penelitian yang dilakukan adalah penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat deskriptif. Pendekatan yang digunakan adalah metode pendekatan Al-Qur'an dan hadis serta pendekatan sosiologis. Berdasarkan penelitian yang dilakukan bersifat deskriptif kualitatif, maka penelitian dilakukan langsung oleh peneliti menggunakan metode wawancara dan metode dokumentasi dan ditujukan langsung ke lokasi yang diteliti yaitu pada Kelurahan Lampa, yang berada di Kecamatan Duampanua Kabupaten Pinrang. Sehingga dapat memperoleh data-data yang dibutuhkan yang kemudian data-data tersebut diolah, dianalisa, dan disusun dalam penyusunan skripsi.

Hasil dari penelitian ini adalah 1) Pengaruh sekufu dalam mewujudkan keluarga sakinah ialah sangat penting. Pengaruh sekufu secara pengetahuan agama dapat menjadi landasan yang kokoh, pengaruh sekufu secara ekonomi (harta) dapat menjadi ladang dalam pemenuhan kebutuhan rumah tangga, pengaruh sekufu secara keturunan (nasab) dapat meminimalisir adanya konflik yang berkaitan dengan asal-usul (keturunan). 2) Strategi pasangan suami istri yang tidak sekufu dalam mewujudkan keluarga sakinah di Kelurahan Lampa Kecamatan Duampanua adalah saling memahami dan mengenali karakter masing-masing, adanya keterbukaan dan komunikasi yang aktif di antara keduanya, menyadari peran dalam keluarga baik suami maupun istri, dan menyelesaikan konflik sesegara mungkin dan tidak membuat berlarut-larut.

Kata kunci: Strategi; sekufu; keluarga sakinah.